



Marketing & Kommunikation, Krombach 3, 9100 Herisau

An die Empfängerinnen und Empfänger
der SVAR-Medienmitteilungen

Herisau, 2. Januar 2023

Medienmitteilung Spitalverbund Appenzell Ausserrhoden – Neujahrsbaby 2023

Tashi-Leo ist das Neujahrsbaby im Spital Herisau

Am Neujahrstag wurden im Spital Herisau drei Babys geboren. Alle Neugeborenen sind wohlauf und die Eltern übergücklich.

Bereits um 04.34 Uhr hat Tashi-Leo Lang das Licht der Welt erblickt. Tashi-Leo ist somit das erste Baby 2023, welches im Spital Herisau geboren wurde. Er war bei Geburt 3600 Gramm schwer und 48 cm gross.

Gesamthaft haben im Spital Herisau am 1. Januar 2023 drei Neugeborene das Licht der Welt erblickt. Alle Babys sind wohlauf und die Eltern übergücklich.

Wir gratulieren allen drei Familien zu ihrem Glück und wünschen ihnen alles Gute!

Die Eltern der drei Neugeborenen wollten für die Medien kein Foto zur Verfügung stellen. Wir danken für das Verständnis.

Weitere Auskunft

Alain Kohler, Leiter Marketing & Kommunikation SVAR, 071 353 84 06, alain.kohler@svar.ch